

La Vila Joiosa, preparada para recibir visitantes esta Semana Santa

Las brigadas de mantenimiento de playas han acentuado sus esfuerzos estos días en el acondicionamiento de las playas y desde el ayuntamiento se han intensificado las labores de limpieza en el municipio ante los días festivos en los que la afluencia de turistas aumenta en la localidad

Los operarios del Ayuntamiento de la Vila Joiosa han trabajado a contrarreloj estos días de cara a las vacaciones de Semana Santa intensificando sus funciones de mantenimiento de playas y limpieza urbana en el municipio ante la previsión de mayor afluencia de turistas que por estas fechas festivas aumenta en la localidad. Para el acondicionamiento de las playas, se han focalizado los esfuerzos principalmente en la playa Centro, como arenal principal, y en las obras de recuperación de la playa Puntos del Moro. Precisamente en esta playa, los trabajos han requerido de maquinaria pesada para su finalización y poder así llegar a tiempo para las fechas festivas de Semana Santa. Esta semana los esfuerzos de la brigada de mantenimiento de playas se centran en culminar los últimos detalles en las playas de cantos rodados como Varadero, l'Esparrellò o La Caleta. A los habituales trabajos de mantenimiento de los arenales y puesta a punto de sus servicios, este año se le han unido la sustitución y ampliación de más de una decena de mástiles en las playas del Torres, Playa Centro, Puntos del Moro, Paradís, Bol Nou, La Caleta, playa Camping del Paradís, y Varadero. Estos mástiles, además de proporcionar información sobre el estado de la mar a los bañistas, se utilizarán para colocar las 5 banderas azules y 11 banderas Qualitur de Turisme Comunitat Valenciana, y de Playas Sin Humo que gozan las playas y calas de la Vila Joiosa. Para esta Semana Santa, las playas de la Vila Joiosa contarán con servicio de socorrismo de 11:00 a 18:00 entre los días 1 y 10 de abril en las playas Varadero, Paraíso, Bol Nou, La Caleta y Playa Centro, que junto a los servicios de seguridad locales y de emergencias, velarán por la seguridad e información de los arenales de la Vila Joiosa. “Seguimos trabajando por mantener y mejorar la calidad y esplendor de nuestra ciudad para esta Semana Santa, que en la Vila Joiosa prácticamente marca el comienzo de la temporada estival”, dice Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa. **Más**

limpieza Por otra parte, la concejalía de Limpieza Urbana del Ayuntamiento de la Vila Joiosa se ha reunido con la empresa concesionaria a efectos de intensificar las labores de limpieza en la escena urbana mediante un plan de choque de aseo urbano. Esta medida, de acción inmediata pretende limpiar aquellos lugares que más carentes de aseo y donde se concentren mayor cantidad de residuos. Para ello se están repasando los diferentes barrios del municipio alternando baldeos manuales a presión con agua caliente para limpiar sedimentos y suciedad del pavimento, baldeos tangenciales en camión cuba para la limpieza de restos superficiales en la vía, y con “city lav”, mediante vehículo motorizado de dispersión de agua a presión para el lavado de aceras. También se están reparando algunos contenedores que presentaban desperfectos y realizando un lavado de los mismos. Andreu Verdú afirma que “desde el ayuntamiento se ha hecho un esfuerzo para intensificar la limpieza en todos los barrios de la Vila Joiosa. Desde el consistorio somos conscientes que con la llegada de Semana Santa y los meses de verano la Vila aumenta mucho su población debido al turismo, lo que genera mayor concentración de basura, y por ello es más necesario incrementar los esfuerzos con este plan de limpieza para el municipio”, concluye el alcalde.

Noticia publicada el 28 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Playas.

